
待ちに待った秋
猛暑続きの毎日で、日本は春夏秋冬の四季がある温帯の国だったはずです

が、ここ数年夏と思うような気候が異常に長く続き亜熱帯化してきたのかな

と感じています。彼岸花もさすがに今年は開花がおくれたようですね。それ

でもようやく朝夕は気温も下がってきてやっと秋の訪れを感じられるように

なってきました。本日は以上児（うさぎ組、みかん組、ひまわり組）さんの

５日開催の運動会に向けての総練習が行われました。子どもたちは汗をかきながらも元気いっ

ぱいに練習に取り組んでいました。これから過ごしやすい秋本番がやってくるはずですので、

子どもたちも思い思いの『○○の秋』をしっかり楽しむ１０月であってほしいと思います。

未満児（もも組、いちご組、ひよこ組）さん運動会
９月１４日（土）に未満児さんの運動会が開催されました。保護者の方に

もたくさんご参加いただきありがとうございました。先生方の話では、子ども

たちも大喜びで元気よく走ったり、踊ったりして、あっという間の楽しい運動

会だったそうです。また最後はプレゼントをもらって子どもたちもニコニコだ

ったそうです。保護者の皆様温かい声援ありがとうございました。

以上児さんの運動会は１０月５日（土）です。子どもたちが楽しくあきらめ

ずにやり抜く姿や、友だちと元気いっぱいに協力しながら表現する姿等々いろいろな姿が見られるこ

とと思います。保護者の皆様もお忙しい中とは存じますが、子どもたちへの賞賛・感動・激励など一

人ひとりの成長を共に喜び合う運動会にしたいと思いますのでご参加よろしくお願いします。

よろしくお願いします
本日より前田辺園長先生の後を受けて、ひしのみ子ども園長として赴任しました江頭一寛（え

がしら かずひろ）と申します。私自身、和光保育園→北部小→北部中で生粋（？）の多久出身

となります。これまでは小学校にずっと勤務していまして定年退職後、小学校や佐賀女子短大

で非常勤講師をしておりました。今回初めてのこども園での勤務となります。まだわからない

ことも多いですが、子どもさんたちが毎日楽しく元気に園での生活を送れるように、先生たち

と共に頑張っていきたいと思います。

また、私と同日付けで保育教諭として杉町帆波（すぎまち ほなみ）先生がいらっしゃいまし

た。大変明るく優しい先生です。子どもたちと共に、仲よく過ごしていきたいとおっしゃって

います。新しく加わった私たち２人をよろしくお願いします。

佐賀女子短期大学付属ひしのみこども園 令和６年度

ひしのみだより 令和６年１０月１日

文責 園長 江頭一寛

令和７年度の園児募集
１１月１日（金）から令和７年度の園児募集を開始します。ご近所、お知り合いに入園をお考えの方がいら

っしゃいましたら、ぜひ当園をご紹介いただきますようお願いいたします。




